



► GOTONG ROYONG WARGA

Gasa di Wirogunan Bantu Renovasi RTLH

MERGANGSAN—Selama tahun 2022, Gerakan Aksi Sosial dan Keagamaan (Gasa) Kelurahan Wirogunan, Kemantren Mergangsan bekerja sama dengan *corporate social responsibility* (CSR), dan warga melakukan renovasi sebuah rumah tidak layak huni (RTLH) di wilayahnya.

Gasa merupakan komunitas sukarelawan dalam bidang sosial yang diinisiasi sejumlah tokoh masyarakat di Kelurahan Wirogunan. Gasa dibentuk akhir 2019, dengan tujuan untuk membantu masyarakat selama pandemi Covid-19.

Plt Lurah Kelurahan Wirogunan, Siti Mahmudah Setyaningsih menyampaikan Gasa merupakan komunitas yang bergerak dalam bidang sosial di Kelurahan Wirogunan.

Pada 2022, Gasa bersama sejumlah warga Kelurahan

Wirogunan melakukan renovasi rumah tidak layak huni (RTLH) milik Agus, seorang warga RW 22, Kelurahan Wirogunan.



Kondisi rumah dari warga tersebut awalnya bukan bangunan permanen, dengan atap dari seng, dinding bukan bangunan permanen, dan beralaskan tanah. Selama ini Agus yang tidak memiliki pekerjaan tetap sehingga tidak berpenghasilan tetap, tinggal di rumah tersebut bersama dengan ayahnya. “Gasa dan beberapa *stakeholder* berupaya untuk meningkatkan kelayakan rumah tersebut,” kata Siti.

Siti menyampaikan untuk merealisasikan renovasi tersebut,



ist/Kelurahan Wirogunan

Aktivitas warga yang tergabung dalam Gasa saat membangun rumah warga.

Gasa menggalang dana dari masyarakat, pengusaha di Kelurahan Wirogunan, dan CSR Bank BPD DIY. Dari dana tersebut, dibeli sejumlah material untuk pembangunannya. Untuk pembangunannya, sejumlah

sukarelawan Gasa serta warga Kelurahan Wirogunan bekerja sama pula. “Bantuan berupa bahan bangunan dan pekerjaannya (pembangunan fisik), gotong royong oleh warga yang dikoordinatori

oleh Gasa,” kata Siti.

Setelah renovasi tersebut, rumah tersebut mengalami perbaikan dengan lantai keramik, dinding tembok, dan beratapkan genting. Siti menyampaikan apresiasinya untuk kegiatan sosial tersebut. Ia juga berharap kegiatan sosial lain dapat terus dilakukan Gasa.

“Harapannya untuk kegiatan Gasa bekerja sama dengan kelurahan Wirogunan tidak hanya menyasar rumah tidak layak huni saja, tetapi kegiatan sosial lainnya yang dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat,” kata Siti.

Meskipun Covid-19 telah berangsur menurun, Gasa terus melakukan berbagai aksi sosial, di tahun 2019, hingga 2022, antara lain donor darah, penyaluran sayur untuk warga dan lainnya. (Stefani Yulindriani)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005